

# GO.WEB.ID

## Dihadiri Fairid Naparin, Biliard D'Lavan Cafe Usung Ekslusive Word Champion

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.GO.WEB.ID](http://PALANGKARAYA.GO.WEB.ID)

Jul 11, 2024 - 20:26



*Gambar: Fairid Naparin,SE bersama Owner Biliard D'Lavan Cafe Palangka Raya*

PALANGKA RAYA - Biliard merupakan permainan ketangkasan dan masuk kategori olah raga yang sangat digemari semua generasi baikpun itu generasi muda saat ini.

Salah satu tempat hiburan di ibukota Kalimantan Tengah (Kalteng), D'Lavan Cafe yang beralamatkan di Jalan George Obos, Kota Palangka Raya. Menawarkan fasilitas olah raga Biliard bertaraf Internasional.

Bob Fiterson atau yang biasa disapa dengan Bang Bob ini, dikenal dengan low profil dan rendah hati, pemilik sekaligus Owner D'Lavan Cafe, Restaurant dan Lounge, menambah kembali fasilitas cafe miliknya dengan fasilitas Biliard kelas dunia.



Hal ini bentuk dedikasi dan kepeduliannya untuk masyarakat kota Cantik ini, dalam melakukan hobbi di olah raga ketangkasan

Fasilitas olah raga Biliard yang disediakan Delavan Cafe tak tanggung tanggung, 8 meja Biliard merek Xingjue Ekslusive World Champion ukuran 9 yang merupakan standar meja Biliard para pro kelas dunia.

"Saya harapkan dengan fasilitas yang kami sediakan saat ini, bisa membuat penggemar Biliard terhibur sambil olah raga," kata Bob Fiterson.

Soft Opening Biliard D'Lavan Cafe dibuka pada Rabu 19 Juni 2024 lalu, yang juga saat itu dihadiri mantan Walikota Palangka Raya, FAIRID Naparin, SE.

Pukulan pertama dilakukan oleh Bang Bob, ditemani langsung Fairid Naparin yang juga saat ini mencalonkan kembali sebagai Walikota Palangka Raya dalam Pilkada 2024.

Momen tersebut tentunya didukung dengan Fasilitas yang di miliki Biliard D'Lavan Cafe dengan bola Hyperion Cyclop dan stik standar pro yang menambah kenyamanan dan keakurasian saat bermain Biliard.

Selain itu dekorasi mewah dan satu ruang VIP yang di desaign khusus untuk menciptakan aura arena Biliard bertaraf Internasional. Membuat pencinta olah raga Biliard yang bermain di Delavan Cafe bisa merasakan sensasi permainan para atlit Biliard kelas wahid.

Pada kesempatan itu, Bob Fiterson berkeinginan kedepan agar Biliard D'Lavan Cafe bisa sebagai Sentral olah raga Biliard yang ada di Kota Cantik, Palangka Raya dan bisa membuat motivator bagi calon - calon atlet yang ada di Kalteng khususnya berkumpul sebagai wadah Klub Biliard.

"Delavan Cafe ingin generasi muda dan para talenta berbakat bisa menyalurkan bakatnya dan melakukan hal positif Sebagai tangga menuju prestasi dan kesuksesan seperti para Atlit Biliard Top Dunia," ungkap Bang Bob menyampaikan.

H Tantawi Jauhari, Ketua Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Kalteng, mendukung dan mengapresiasi D'lavan Cafe yang mendukung dunia olah raga yang ada di Kalteng khususnya kota Palangka Raya

Menurutnya, ini adalah hal luar biasa yang dilakukan D'lavan Cafe dengan persiapan matang dan tentunya dengan Investasi yang tak main - main demi menunjang Olah Raga Biliard di kota Cantik ini.

"Saya apresiasi atas dibukanya Biliard D'Lavan Cafe, semoga kehadirannya bisa membuat pencinta olah raga ini lebih profesional kedepannya," kata Tantawi Jauhari, tokoh Jurnalis Kalteng ini.

Selain itu diungkapnya, arena olah raga Biliard bertaraf internasional hadir untuk mendukung prestasi dan siapkan Atlit Biliard yang handal.

Ia juga berharap kedepannya bisa mengadakan Event pertandingan Biliard yang bisa melahirkan bibit - bibit atlet Kalteng kedepannya.

"Ini harus didukung juga oleh KONI Kalteng agar prestasi olah raga Biliard ini bisa lebih baik," tutupnya.(//)